



4. Monatsversammlung

am 20.05.2017 beim

Chinesen Ni Hao in Cham

Teilnehmer:

K. Schwarzfischer

Pauli Nimmert

Rosi Irlbeck

Manfred Heigl

Bärbel Heigl

Ab 19.00 Uhr sammelten Pauli und Rosi alle Teilnehmer zusammen um pünktlich um 19.30 Uhr in Cham beim Chinesen Ni Hao zu sein. Nachdem viele von uns an diesem Abend verhindert waren, konnten alle mit nur einem Pkw nach Cham gebracht werden. Eigentlich konnte man bei diesem Treffen ja gar nicht von Monatsversammlung sprechen. Es war eher ein allgemeines Treffen mit Büffetessen. Mit nur 5 Teilnehmern konnte man sowieso nicht vielbezüglich der bevorstehenden Termine besprechen. So verbrachte man den ganzen Abend mit Essen und Genießen bis dem einen oder anderen schon richtig übel wurde. Ein Begrüßungsschnapsler gleich zu Beginn durfte natürlich nicht fehlen. Bei der Heimfahrt machte sich das gute und vor allem viele Essen bereits bemerkbar. Kare, Manni und Pauli, die auf dem Rücksitz Platz nahmen, hatten kaum noch Platz zu atmen und kamen sich vor wie eingelegte Ölsardinen in einer Blechdose. Kare konnte sich nicht einmal mehr anschnallen und schob den Gurt-Clip einfach unter Pauli's Allerwertesten.

So gegen 22.30 Uhr waren wir dann wieder daheim in Mitterkreith.